

## SUMMARY

# ARAH BERITA POLEMIK PSSI PADA BERITA UTAMA SURAT KABAR REPUBLIKA DAN RAKYAT MERDEKA PERIODE MEI – JUNI 2011

Created by RIKIH

**Subject** : ARAH BERITA POLEMIK PSSI PADA BERITA UTAMA  
SURAT KABAR REPUBLIKA

**Subject Alt** : ARAH BERITA POLEMIK PSSI PADA BERITA UTAMA  
SURAT KABAR REPUBLIKA

**Keyword** : BERITA POLEMIK;REPUBLIKA;RAKYAT MERDEKA;

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kecenderungan arah berita tentang Polemik PSSI pada surat kabar Republika dan Rakyat Merdeka. Metode yang digunakan adalah analisis isi, dengan unit analisis per-berita.

Kategori yang digunakan untuk mengukur kecenderungan arah berita adalah arah berita positif dan arah berita negatif.

Hasil penelitian menunjukkan 55,55 % dari kedua media tersebut menunjukkan arah berita positif. Pada surat kabar Republika menunjukkan arah berita positif sebanyak 56,25 % dan media Rakyat Merdeka sebanyak 55,17 %.

Sedangkan dari kedua media tersebut, diketahui sebanyak 44,44 % menunjukkan arah yang negatif. Pada surat kabar Republika menunjukkan arah yang negatif sebanyak 43,75 % dan Rakyat merdeka sebanyak 44,82 %. Saran penulis hal ini perlu diperbaiki terutama untuk surat kabar rakyat merdeka yang memang mengangkat isu polemik PSSI dengan slogan revolusi sepak bola Indonesia dalam setiap berita utama yang mengulas polemik PSSI.

**Date Create** : 02/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200753003

**Collection** : 200753003

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor